

Fecha: 03-06-2025 Medio: Publimetro Supl.: Publimetro

Tipo: Noticia general

Título: Punta Peuco: duro y largo cruce entre Matthei y el oficialismo

Pág.: 2 Cm2: 368,3 VPE: \$ 2.347.032 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 84.334 382.227 No Definida



Cárcel. La candidata aseguró que piensa revertir los cambios propuestos y fue criticada por vocera.

Respuestas. La exalcaldesa mandó a callar a Etcheverry, lo que hizo reaccionar a Gonzalo Winter.

Diego Hermosilla P.

El anuncio del domingo del Presidente Gabriel Boric de modificar el uso de la cárcel de Punta Peuco causó una retahíla de declaraciones cruzadas entre el oficialismo y Evelyn Matthei.

Lo primero fue la reacción de la candidata presidencial de Chile Vamos, quien tras conocer la propuesta en la Cuenta Pública, indicó ayer primero, irónicamente, que "tremendo anuncio. Me imagino que a todos los chilenos les va a cambiar la vida", para luego señalar que "la verdad

Punta Peuco: duro y largo cruce entre Matthei y el oficialismo

es que no cuesta nada revertirlo". una vez en La Moneda.

De eso supo la ministra vocera (s) de Gobierno, Aisén Etcheverry, quien manifestó que "una vez más tenemos a la candidata Matthei planteando retrocesos, y una vez más tenemos a la candidata Matthei poniéndose en el lugar, creo y estoy convencida, equivocado en materia de derechos humanos".

"Como sociedad hemos avanzado mucho en esta materia y que se plantee de manera tan liviana que cambie un decreto y retroceda en algo que ha sido un debate de muchos años, es a lo menos irresponsable".

Esta vez, las palabras llegaron a oídos de Matthei, quien no dudó en contestar a Etcheverry: "Yo le pediría que se quede callada alguna vez. Ojalá se dedique a la ciencia, porque como vocera, pucha que lo ha hecho mal".

El último, al menos hasta ayer, capítulo del intercambio de frases lo protagonizó el diputado Gonzalo Winter, candidato presidencial del Frente Amplio. El parlamentario expuso que "volvió la Evelyn Matthei de los garabatos, los exabruptos, de los gritos. Esa



Matthei se refirió a la cuenta el día en que inscribió su candidatura presidencial. / AGENCIAUNO

Evelyn Mattheino es la mejor para gobernar el país. No podemos darnos el lujo de poner a una persona así a dirigir las relaciones internacionales".

Laapertura de Punta Peuco a otros reos generó más reacciones, incluso ayer, 24 horas después de la última Cuenta del Presidente Boric. Otro presidenciable, José Antonio Kast (Rep.), aseguró que Boric lo que hizo fue intentar atizar algunos sectores: "De los temas donde el Presidente trata de buscar una provocación, no me voy a referir, pero sí me puedo referir a cárceles de alta seguridad, sí me puedo referir a temas de segregación de la población penal que hoy día se puede hacer y

él no la quiere hacer, porque busca siempre lo que le convenga a él y no lo que le convenga a Chile". En tanto, el ministro de

En tanto, el ministro de Justicia, Jaime Gajardo, en CNN, explicó el cambio expuesto por Boric, pues "no hay ninguna justificación para que este sea un penal especial".



"Una vez más
Matthei planteando
retrocesos,
poniéndose en el
lugar equivocado en
derechos humanos."

AISÉN ETCHEVERRY Ministra vocera (s).

"Le pediría que se quede callada alguna vez. Como vocera, pucha que lo ha hecho mal".

EVELYN MATTHEI
Candidata presidencial ChV

Finalmente, la Municipalidad de Tiltil, donde está el recinto, rechazan la modificación. El alcalde, César Mena (Ind./Rep.) aseguró que "este anuncio no mejora la justicia ni la seguridad. Es un gesto simbólico, ideológico, que no soluciona los problemas reales que vivimos en comunas como Tiltil. No aceptamos más cárceles. Necesitamos inversión, no más abandono".

